

---

**De:** Louise Desjardins  
**Envoyé:** 14 janvier 2004 19:33  
**À:** les.ste-sophie@bape.gouv.qc.ca  
**Objet:** Non au Mégadépotoir

Nous sommes contre le projet d'agrandissement de 9 millions de tonnes de mégadépotoir de Sainte-Sophie parce que :

1. Actuellement ce site d'enfouissement contamine déjà tout le secteur, en particulier l'eau souterraine qui s'écoule en direction de terres agricoles et de puits d'eau potable municipaux de Sainte-Anne-des-Plaines.
2. Plus de 20 % de tous les déchets domestiques du Québec sont enfouis à Sainte-Sophie.
3. Le mégaenfouissement de déchets va à l'encontre des objectifs de recyclage de la Politique québécoise de gestion des matières résiduelles 1998-2008.
4. Le mégaenfouissement, c'est aussi le transport par camions des déchets provenant d'un peu partout au Québec. Les gaz à effet de serre issus de milliers de litres de diesel brûlés pour transporter ces déchets à Sainte-Sophie n'ont même pas été évalués, encore moins leur impact sur la qualité de l'air.
5. Les Laurentides ne sont pas « la poubelle » du Québec.
6. Chaque région devrait avoir son programme de gestion des matières résiduelles.

Louise Desjardins et Luc Daignault

---

Lèche-vitrine ou lèche-écran ? **Yahoo! Magasinage.**